



Desaparece Francisco Javier López, un hombre de 34 años de Petrer

20/04/2016



Un joven de 34 años de edad, Francisco Javier López, está desaparecido desde ayer a las 9 horas. El joven salió de casa sin documentación y vestía una **sudadera azul y un pantalón gris**. Mide 1,83, pesa 75 kilos, **es moreno y tiene barba larga**. López, que está siendo tratado por una depresión, desapareció ayer de su vivienda ubicada en la calle Juan Millá, en la zona de las Chimeneas.

La familia ha realizado un llamamiento pidiendo que si

alguien lo ve o cree haberlo visto **contacte con la Policía Nacional o Local o bien llamen al número 649 311 991**.

A la familia le ha llegado información asegurando que ayer a media mañana **fue visto por la zona de Caprala**, si bien no saben nada al respecto. Desde el Cuerpo Nacional de Policía de Elda y Petrer confirman que una brigada está trabajando en el caso y en la localización del joven.